

DIA DE LAS UNIDADES DE MONTAÑA EN JACA

El viernes DIA 29 de Mayo, se celebró en el Acuartelamiento de la Victoria de Jaca, sede del Regimiento Galicia, el DIA de las Unidades de Montaña.



El acto consistió en una parada militar, en la que el Ilmo. Sr. Coronel jefe del Regimiento, paso revista a las tropas, y posteriormente pronunció una alocución en la que recordó la figura del creador de las Unidades de Montaña, así como los cinco primeros batallones de Montaña que se crearon.

Tras la alocución, se rindió homenaje a los que dieron su vida por España, finalizando con el desfile de las tropas.

La formación, estaba compuesta por Escuadra de Gastadores, Banda de Guerra, Bandera, y una compañía, dado que el Batallón Pirineos estaba en el campo de maniobras de San Gregorio, realizando unos ejercicios de preparación ya que en breve partirá para Irak, donde realizará la misión que se le encomienda.

A los actos acudió el Sr Alcalde de Jaca, y el comisario de policía, así como varios miembros de los veteranos de Montaña, y por supuesto los mandos de la plaza de Jaca libres de servicio.

Después de la formación, se tomó un almuerzo en unas tiendas puestas al efecto en el campo de deportes, consistente en brasa, acompañada de vino y cerveza.

Con este acto, terminó la jornada, que fue muy agradable en todos los aspectos, incluido el tiempo.

